

club FLEEZ が前橋市に移転します

前橋市で生まれた club FLEEZ が高崎市での営業活動を終了し、再び前橋市に戻ってきます。今後は、前橋市での様々な音楽活動をとおして、まちなかに活気と新しい音楽の価値を創造する新しい挑戦を始めます。

1 概要

高崎市の club FLEEZ が入居するビルが売却されることに伴い、店舗撤去及び一時閉店を余儀なくされるなか、経営母体である有限会社フリーズが再び、故郷である前橋市へ移転し、活動を継続することとなりました。

2 活動内容

ライブハウスの運営のほか、club FLEEZ の新しい挑戦として、音楽の力で皆さんを応援する活動を展開したい。

- ・子どもや高齢者まで全ての人々の音楽や表現活動の場を応援
 - ・学校で表現活動を行う部活動を応援
 - ・音楽を奏でる人達ばかりではなく音楽や表現活動を支える人達を応援
 - ・音楽や表現活動の場で一人一人の実力が発揮され差別のない公平性を高める活動を応援
 - ・前橋の様々な空間を活用して音楽や表現の力で人々に元気を与える活動を応援
- ※詳細はプレスリリースを参照

3 スケジュール

【高崎市での club FLEEZ 】

- ・6月26日（日） 最終営業日

【前橋市での店舗展開】

- ・前橋市中心街に年内オープンを目指す

4 特記事項

【新店舗所在】

- ・現在策定中

担 当 にぎわい商業課 商業振興係
直 通 027-210-2188